

LA
SEM AINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC

Apostolat de la prière

—
PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS DE NOVEMBRE

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour les Missions catholiques de la Grèce et de la Turquie, dont les intérêts, étroitement liés à ceux des chrétientés de l'Orient, réclament de notre zèle le concours des mêmes prières et l'action du même apostolat.

—
LE "DIES IRÆ"

Un jour, dans sa cellule, un religieux médita longtemps sur la mort et le jugement dernier. Il vit les redoutables assises où doivent comparaître les vivants et les morts : le tribunal, le juge, les accusés passèrent sous son regard éperdu. Il entendit l'appel fait aux élus et la malédiction suprême ; son âme fut frappée de terreur. Comment se passèrent ces choses ? Fut-il transporté aux pieds du souverain Juge sur les ailes de l'extase ? Son âme se trouva-t-elle éclairée à la suite d'une prière prolongée et fervente ? On l'ignore. Le religieux écrivit ce que ses yeux avaient vu, ce que ses oreilles avaient entendu, ce qu'avait senti son cœur.

Il l'écrivit, non, il le chanta, et son chant fut sublime. Quelles notes poignantes ! quels lugubres accents ! quel rythme tour à tour plein d'onction et d'épouvante ! L'incrédule lui-même souvent en frissonne. Il en est du *DIES IRÆ* comme de l'Imitation de Jésus-Christ ; l'œuvre est attribuée à plus d'un auteur. Les uns en font honneur à saint Bernard, à saint Bonaventure ; d'autres à Frangipani Malabranca Orsini, créé cardinal par son